

Wir haben mit den Wirkungsstätten der Brüder Grimm eine einmalige Gelegenheit, die touristisch besser zu erschließen und auszubauen ist. Die touristischen Attraktionen gehören besser an den ÖPNV angebunden. Auch eine Ausweitung der Öffnungszeiten ist wichtig. Einrichtungen und

Radwanderwege sollten ausgebaut und instand gehalten, werden. Außerdem plädieren wir für ein gutes Tourismusmarketing und mehr Präsenz auf Reisemessen. Wir fordern einen Urlauberpass mit kostenlosem oder ermäßigtem Eintritt zu den Attraktionen der Region und für den ÖPNV.